

[Principal](#) » [cydia](#)

Las informaciones del apartado Comunicados han sido facilitadas por las propias empresas o sus gabinetes de comunicación. CanalPDA las publica como servicio a los lectores, pero no asume ninguna responsabilidad sobre el contenido. Si desea remitir sus comunicados para publicación, utilice la opción correspondiente de nuestro [formulario de contacto](#).

Orange desarrollará los servicios corporativos de telefonía móvil de la Universidad de Granada

10 marzo, 2009 - 11:48 | [Comentar](#)

· El contrato firmado entre la institución académica y la empresa de telecomunicaciones tiene un importe de casi dos millones de euros y una duración de tres años



Granada, 10 de marzo de 2009 - Orange desarrollará el servicio de telecomunicaciones móviles corporativas de la Universidad de Granada (UGR), que ésta ha adjudicado en concurso público por un importe de 1.950.000€, para un periodo de 3 años. El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y el director de la Unidad de Negocio de Empresas de Orange, Patrick Farges, han rubricado el acuerdo en un acto celebrado en el Hospital Real, sede del Rectorado de la UGR.

Entre los servicios incluidos en este convenio se contempla la extensión en la UGR de la Banda Ancha Móvil Corporativa, a través del producto "Business Everywhere" de Orange, y del correo en movilidad, con las soluciones tecnológicas más avanzadas del mercado.

Francisco González, rector de la UGR, ha destacado "las grandes ventajas y el ahorro económico" que para la institución supondrá este acuerdo, que servirá para mejorar "las comunicaciones tanto internas como externas" de todas las facultades y servicios de la Universidad.

Por su parte, Patrick Farges, director de la Unidad de Negocio de Empresas de Orange, afirmó que "el acuerdo representa, a la vez que una reducción de costes en comunicaciones para la Universidad, la posibilidad de profundizar en el uso de las soluciones móviles como medio fundamental de comunicación entre la comunidad universitaria, fomentando la creación de grupos de trabajo a través de los servicios de Red Privada Virtual".

Múltiples servicios

La oferta tecnológica que desarrollará Orange en la Universidad de Granada aporta múltiples servicios de valor añadido, no sólo para la propia Universidad como institución, sino también para los miembros de la comunidad universitaria.

La Universidad de Granada, situada entre las tres primeras Universidades del país por número de estudiantes y empleados, es, no sólo un referente en España, sino una de las de más prestigio internacional, por lo que su profesorado e investigadores son reclamados con frecuencia por otras universidades de nuestro entorno, Latinoamérica y EEUU y el Magreb. Esta movilidad internacional del personal se ha visto reforzada con las soluciones en voz y datos en itinerancia que Orange ha incluido en su oferta.

Vocación social

En otro ámbito, la Fundación Orange y la Universidad de Granada firmarán próximamente un nuevo acuerdo en el que se plasmará la vocación social de ambas instituciones mediante el desarrollo de herramientas tecnológicas que mejoren las posibilidades de comunicación de los colectivos con barreras de participación.

<http://movil.orange.es>

<http://www.ugr.es>

[contratos](#) [empresas](#) [orange](#) [Otros](#) [servicios](#) [universidad de granada](#) [Empresas](#)

Escribir un comentario

Su nombre: *

Correo-e: *

El contenido de este campo se mantiene como privado y no se muestra públicamente.

Página principal: